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                        COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU  

                                  DU MARDI 10 JUIN 2025 EN VISIO 

 

Etaient présents : Françoise DOUCHET, Geneviève ESCALAÏS, Alain FAUDOT, Lydie 

LOEUILLOT, Marie-Christine VINCENT 

Absents excusés : Jean-François BOURDETTE, Pierre CLARENS, Christian DERAPPE, Olivier 

MANGIN, Joël MOLAC 

                                ************************************************* 

 

➢ Salon Loisirs et Tourisme à l’Hippodrome de La Solle à Fontainebleau les 24 et 25 

mai  

Plusieurs personnes du Comité se sont relayées pour représenter le CODERANDO77 et tenir le 

stand tout au long du week-end (Françoise, René, Alain, Pascal, et Jean-François). 

Ce salon était organisé par les journaux hebdomadaires : La Marne, La République de Seine et 

Marne, Le Pays Briard, Actu.fr. Le barnum a été livré, installé et démonté par la Communauté 

de Communes Moret-Seine-et-Loing grâce aux bons contacts de René. Le stand était situé avec 

les offices de Tourisme mais sa position le rendait peu visible des visiteurs, car situé devant les 

tribunes, face au champ de course, aucun fléchage ne l’indiquait, même en arrivant sur 

l’hippodrome. Les autres animations étaient situées de l’autre côté. 

Alain Faudot signale une absence totale de communication de la part de l’organisateur (le 

Comité avait publié l’information sur les réseaux), y compris en amont du salon, et une faible 

participation (un autre évènement avait également lieu à proximité le même jour). Le 

CODERANDO77 n’a été informé de sa participation que 15 jours avant la tenue de l’évènement. 

Il y a eu un manque d’organisation et de signalétique. 

 

➢ Trail de Marche Nordique de Ferrières le 31 mai 

Organisé par Pierre CLARENS, le trail a regroupé 51 personnes (14 inscrits ne sont pas venus 

mais ils avaient payé), et il s’est bien passé. Une gourde été offert à chaque participant, et a 

été très apprécié. 

Le piquenique a eu lieu à la Maison de la Nature. 

La participation reste moyenne, mais elle est identique à la participation Marche Nordique à 

la Rando des Trois Châteaux (R3C) : se pose la question de maintenir les trails Marche 

Nordique, notamment sur les R3C. Alain se prononce pour leur maintien d’autant que ce circuit 

ne demande pas plus de signaleurs. 

Le choix de la date, au milieu d’un week-end de 4 jours (Ascension), a pu jouer sur la 

participation. 
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Le nombre de bénévoles (3 personnes) a été un peu juste pour l’organisation. 

Les frais ont été limités du fait de l’accueil gratuit à la Maison de la Nature, et le paiement via 

Hello Asso est une bonne chose. 

Le piquenique a coûté 360 € auxquels il faut ajouter le coût des gourdes commandées en 

plus grande quantité que l’on pourra utiliser pour d’autres évènements (3 € la gourde). 

L’après-midi Pierre a fait une démonstration de marche avec bâtons dynamiques pour 6 

personnes, le club a pris rdv avec Pierre pour une présentation à ses adhérents. 

 

➢ Les Randos Gourmandes du 8 juin 

- A Melun l’évènement s’est bien passé, malgré quelques difficultés dans l’organisation, les 

changements de parcours et les difficultés avec les producteurs qui finalement ont été 

regroupés sur la base de loisirs de Saint-Fargeau-Ponthierry. 

Deux couleurs de balisage ont été utilisées pour l’aller et le retour. Il n’y a pas eu de 

remontées négatives. 

 

-A Sigy : bonne concertation avec l’OT Provins pour l’organisation, et l’accueil (café proposé 

au départ). 220 personnes étaient inscrites, seules 3 familles ne sont pas venues. Le balisage 

a été fait par le club « Marche et Rêve du Montois ». 

Toutefois il y a eu plusieurs remontées négatives par rapport au prix payé de 10€, car 2 des 

producteurs prévus n’étaient pas présents, le producteur de fromage présent sur le parc du 

château n’avait pas prévu de dégustation, mais des glaces artisanales à vendre.  

Laurence Marchal envisage de faire signer un engagement aux producteurs pour la prochaine 

édition. 

 

-Marne et Gondoire : la rando s’est déroulée sans problème. La ferme laitière présente au 

départ a offert un café d’accueil et un chocolat fait avec le lait de la ferme. 

Lors de l’arrêt à la cueillette du Plessis à Chanteloup, une soupe de fraise a été proposée aux 

marcheurs. Un deuxième arrêt était prévu au vignoble des Côteaux de La Brosse : ce petit 

vignoble est entretenu par des bénévoles, le vin n’est pas commercialisé mais les randonneurs 

ont apprécié de pouvoir le déguster. 

A l’arrivée, sur le stand de la Ferme, les participants ont eu une dégustation de fromage et 

vente de produits à la boutique. 

 

-Coulommiers remontées négatives de la part de l’OT par rapport aux circuits (absence de 

balisage, chemins privés …) alors qu’ils ont été revus par Serge. Du côté des participants, 

l’évènement a été bien apprécié. 

 

-Meaux pas de nouvelle à ce jour, Jean-Marc Anceaux n’avait pas le chiffre définitif des 

participants. 
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Une date sera proposée pour faire un bilan, Alain propose que ce soit à Fontainebleau avec les 

bénévoles qui ont participé, suivi d’un pot de remerciements. 

 

➢ La journée des Présidents et des bénévoles 2025 

 

Cette journée aura lieu à Pomponne, les locaux étant équipés d’une cuisine et d’une arrière-

cuisine permettant l’installation pour le repas. 

Alain Faudot trouve important de donner la parole aux bénévoles et propose d’adresser un 

mail à tous les présidents de club en leur demandant quels sont les sujets qu’ils souhaiteraient 

aborder, et voir si 1 ou 2 clubs pourrait intervenir lors de cette journée. 

Lydie suggère que l’on fasse la même chose pour les baliseurs, mais aussi pour l’ensemble des 

bénévoles au sein des clubs, qu’ils soient animateurs ou non. 

Le mail sera donc envoyé aux Présidents de clubs et aux responsables de secteur balisage. 

Ce serait bien que les Présidents de clubs parlent eux-mêmes des sujets proposés. 

Geneviève se chargera de contacter le traiteur habituel pour le buffet. 

Des invitations seront adressées au Maire de Pomponne, à l’OT Marne et Gondoire qui pourra 

faire la présentation du territoire, à Frédéric Montoya, à SMA, à Mme Fenzar-Rizki du 

Département. 

Une randonnée sera organisée l’après-midi par le club de Pomponne. 

 

➢ Sortie « Hors les murs » 2026 

 

Deux suggestions sont faites : soit Pierrefonds qui possède un joli château et un joli village, soit 

Compiègne avec son château, et qui sont des lieux faciles d’accès pour tous. 

Alain se charge de contacter les châteaux pour voir si le projet est réalisable pour accueillir 

environ 400 personnes. 

 

➢ Point Trésorerie et Notes de Frais 

 

Geneviève annonce moins 15 817 € en dépense par rapport au prévisionnel sur la période. 

Par rapport à 2024, on note 8 000 € en moins en frais liés l’organisation de la GRVP, 1 600 € de 

moins pour le balisage, 1 400 € de moins en personnel extérieur (prestations de Luc et de 

Remi), et 3 400 € de moins en notes de frais. 

A propos de personnel extérieur, Lydie signale que Rémi est d’accord pour poursuivre son 

intervention jusqu’à la bascule complète du site internet, et qu’il arrêtera progressivement au 

fil des besoins. 

En ce qui concerne les subventions, il n’y a toujours pas de réponse du Département, rien n’a 

été versé en mai et seul un versement de 2 000 € a été fait en juin pour les Trois Châteaux. 

Aucune réponse à ce jour aux autres demandes de subventions 

Fin avril on comptabilisait + 6 300 € de licences, de qui est logique du fait de l’augmentation 

des licences fédérales. 

La date de l’AG Fédérale 2026 a été communiquée par Frédéric Montoya : elle est prévue le 

26 mars 2026 ; l’AG du Comité devra donc se tenir au plus tard le 26 février 2026, et devrait 

en principe avoir lieu au Château de Blandy-les-Tours (en attente de confirmation). 
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Pour les Notes de Frais, Geneviève estime qu’elles devraient être réglées au maximum dans 

les 6 mois. 

Alain Faudot mentionne qu’il avait déjà été acté un minimum de 100 € par note de frais sur 1 

mois, et sur trois mois si cette somme n’était pas atteinte. 

Une proposition sera à l’ordre du jour du prochain CODIR : au-delà de 6 mois les sommes 

engagées seront perdues pour tout le monde (à l’exception des baliseurs : à voir si on 

généralise ?). 

 

➢ Questions diverses 

- Repas de décembre suite au dernier CODIR : celui-ci pourrait avoir lieu à La Maison de la 

Nature, mais pas de restaurant possible dans le secteur, ou le MALOCO à Pontcarré. 

A Ferrières, un traiteur à domicile propose un couscous. 

La solution d’un repas livré pourrait être possible à La Maison de la Nature. 

 

-Problème de balisage pour la rando Solidaire du 15 juin à Ferrières, selon la convention avec 

IDF Nature, l’utilisation de rubalise n’est pas autorisée mais de la bombe à la craie peut être 

utilisée et est préconisée. 

A priori, il devrait y avoir du monde. Les inscriptions sont prises sur place, 5 € minimum au 

bénéfice du Secours Populaire Français. 

Le CODERANDO77 décide de faire un don de 200 €. 

 

-Papier à en-tête du Comité : Geneviève demande s’il serait possible d’avoir un papier à en-

tête du Comité plus représentatif, pour les courriers. 

La proposition est faite d’une feuille avec un bandeau latéral sur lequel figureraient 3/4 photos 

qui évoquent la randonnée (marcheurs, sentiers, baliseurs) : voir avec Elsa pour qu’elle fasse 

un projet. 

 

-Dossier à remettre aux nouveaux membres du CODIR :  un dossier pourrait être envisagé à 

destination des nouveaux membres du CODIR, pour présenter le fonctionnement du Comité 

et des différentes commissions. 

 

-Comptes rendus des réunions : Françoise D demande si l’on peut éviter les sigles et mettre 

leur signification, et si l’on peut faire suivre les prénoms des personnes citées de leur nom ou 

de leur initiale (plusieurs Alain, Christian…) 

 

-Retour de la convention membre associé Melun /Val de Seine : à voir avec René Boccanfuso, 

mais la convention devait passer en signature avec l’OT. 

 

-Demande de stage baliseurs : Alain a rencontré 2 personnes dont Mr Loiseau, qui souhaitaient 

s’inscrire pour suivre le stage de baliseur et qui n’auraient aucune réponse. Vérification faite 
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auprès d’Elsa, ces personnes font bien partie de la liste depuis la Rando des Trois Châteaux, 

mais il n’est pas prévu de stage balisage à ce jour, les personnes concernées en ont été 

informées. Un nouveau mail leur sera adressé. 

 

-Code d’accès au site de Gestion Fédérale : l’accès au site de gestion Fédérale sera désormais 

un accès personnalisé limité aux présidents, secrétaires, trésoriers, et responsable pratiques 

et adhésions. 

Un webinaire est prévu pour les clubs le 24/06/2025. 

Le changement de fonctionnement devrait être actif avant les vacances (le 07/07/2025). 

Françoise D demande à voir quels seront les changements pour les cartes baliseurs. 

 

 

 

-Decathlon : Françoise Bénard a été sollicitée par Decathlon pour participer à une action qu’ils 

organisent à la rentrée et tenir un stand CODERANDO77. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 12h00. 

 

 

 

 

Marie Christine VINCENT                                                            Alain FAUDOT 

Secrétaire                                                                                       Président CODERANDO 77 

      


